

# Eleva Rusia 0.5% su tasa de interés

## AGENCIAS

El Banco Central de Rusia elevó su tasa de interés de referencia de siete a 7.5 por ciento anual, debido a riesgos de inflación en medio de las crecientes tensiones con Ucrania que perjudican a la economía y atrajeron una rebaja de la calificación crediticia del país.

El 14 de marzo, el banco dejó las tasas sin cambios, después de anunciar un masivo aumento de 150 puntos base en días anteriores.

El ascenso de la tasa llegó después de que el presidente ruso Vladimir Putin aseguró la aprobación parlamentaria por desplegar tropas en la región autónoma de Ucrania, Crimea.

La aceleración de la inflación se

debe principalmente a un rublo más débil, aseveró el banco. La inflación subyacente subió de 5.6 a seis por ciento de febrero a marzo, mientras que la inflación general se estima en 7.2 puntos al 21 de abril, agregó la institución.

El organismo central aseguró que un aumento de las expectativas de inflación y unas condiciones desfavorables en los mercados de algunos productos también complican que la inflación cierre cerca de la meta.

Afirmó que no tiene intención de bajar la tasa de interés clave en los próximos meses y la decisión garantizará el descenso de los precios al consumo hasta situarse por debajo de seis puntos porcentuales a finales de este año y ayudará a mantener un

equilibrio apropiado entre los riesgos de inflación y los riesgos de una ralentización del crecimiento.

En otro orden informativo, Standard & Poors bajó la calificación de crédito de Rusia a BBB- (menos), desde BBB, al citar el riesgo de grave deterioro del financiamiento externo.

La situación geopolítica tensa podría ver salidas significativas adicionales de capital extranjero y nacional de la economía rusa.

“La rebaja refleja el riesgo que percibimos de un continuo flujo financiero observado en el primer trimestre de 2014, durante el cual el tamaño del déficit de la cuenta financiera de Rusia era casi el doble que el superávit en cuenta corriente”, añadió S&P.



El Banco Central actuó ante riesgos.